

19/07/2019

Antofagasta: prisión preventiva para nieto que golpeó a su abuela

Con la medida cautelar de prisión preventiva quedó Yefri Raúl Orozco Díaz, de 25 años, luego que agrediera a su abuela, porque esta se negó a darle dinero para comprar droga, la mujer de edad avanzada quedó con diversas lesiones a causa de la golpiza.

El imputado que ya tenía una medida cautelar que le impedía acercarse hasta el domicilio de su abuela, llegó ayer pasado el mediodía hasta la residencia de ella, en el sector norte de la ciudad, y le exigió dinero a lo que ella se negó ante lo cual el nieto comenzó a agredirla con golpes de puño, provocándole lesiones menos graves en contexto de violencia intrafamiliar.

La fiscal Gloria Araya solicitó aplicar en perjuicio de Orozco Díaz, la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad y en particular de la víctima, ya que al parecer la medida cautelar de prohibición de acercamiento no ha surtido efecto.

La juez de garantía acogió estos fundamentos y dejó sin efecto las cautelares anteriores y dispuso que debe cumplir de manera efectiva la sanción anterior por una causa de violencia intrafamiliar en contra de la misma víctima.

Una vez que termine de cumplir esa sanción comenzará a regir la prisión preventiva decretada en esta nueva causa.

Se dispuso un plazo de investigación de 70 días.

Tocaciones a pasajera de bus

En la misma audiencia la fiscal Gloria Araya Carreño, formalizó a Cristian Ignacio Cabrera Rojas, a quién imputó un delito de abuso sexual, luego que fuera denunciado por una pasajera de haberle realizado tocaciones, mientras ambos se trasladaban en un bus interurbano de Calama a Antofagasta.

Cabrera Rojas, fue detenido a las 18:45 horas de ayer por Carabineros que concurrió a la carretera a constatar la denuncia que hiciera una pasajera la que señaló que mientras se dirigía de Calama a Antofagasta y luego que se quedara dormida, despertó a la altura del Oasis al percibir que su compañero de asiento, le estaba haciendo tocaciones en sus pechos.

Ante esta situación la pasajera comenzó a gritar solicitando ayuda, ante lo cual el bus se detuvo y tanto otros pasajeros como el conductor del bus, prestaron ayuda a la afectada y solicitaron de inmediato la presencia de Carabineros.

